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平成２８年第３回高萩市議会定例会一般質問要旨 

 

９月５日（月） 

◎ １番 根本  茂 君 

   １ 高齢者の健康寿命延長について 

    ①「２０２５年問題」の説明 

    ②シニアカードの概要説明 

     ・当市の協力店舗数、発行枚数、取得率及び代表的な特典 

    ③当市の健康寿命延長の取り組み 

    ④公共施設の高齢者対応の施設整備状況 

     ・平成２７年度実績 

     ・平成２８年度実績及び予定 

    ⑤シニアカードでの公共施設使用料の割引 

 

◎１５番 寺岡 七郎 君 

   １ ＮＰＯ法とＦＭ放送について 

    ①ＦＭ放送以外の非営利活動について 

    ②民間業者の広告料と時間について 

    ③地域の放送について 

     

◎１４番 平  正三 君 

   １ 東海第２原発問題について 

    ①再稼働についてどのように考えられるか 

   ２ 子どもの甲状腺検査について 

    ①甲状腺検査の再検査についてどのように考えているか 

   ３ 学校給食費の無料化について 

    ①無料化の必要性についてどのように認識しているか 

   ４ 市道１２６１号線（千代町団地北側）の側溝の整備とふたが

けについて 
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    ①側溝の整備とふたがけについてどのように検討されてきたの

か 

     

◎ ６番 八木 陽子 君 

   １ 奨学金問題について 

    ① 貧困の深刻化が問題になっているが、その中で教育、特に

奨学金に関する事について（給付型奨学金）質問します。 

      若者にとって卒業後の雇用と収入が不安定で８人に１人が

滞納や返済猶予となっている状況下で少しでも安心して学

べる環境づくりが必要ではないでしょうか。国ではことしの

６月に給付型奨学金の必要は認めましたが、まだ具体的なも

のは確立されていません。それまでの間、高萩市が先駆けて

給付型奨学金を考えていただきたい。ひいては人づくりがま

ちづくりにつながる結果になると考えます。 

     

◎ ８番 大森 要二 君 

   １ 旧日本加工製紙(株) 

高萩工場跡地太陽光発電パネル設置の影響について 

   ２ 花貫落石の早期撤去について 
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９月６日（火） 

◎ ２番 坪和 久男 君 

   １ 地方債（高萩市の借入金）の現在高等について 

    ①地方債の内訳と公債費等について 

   ２ 地域コミュニティー活性化事業の推進について 

    ①高萩型地域コミュニティーの現状と推進計画について 

 

◎ ３番 渡辺 悦夫 君 

   １ 市内の巡回バスの運行のあり方について 

    ①地域公共交通網形成計画策定負担金の目的等を初め、巡回バ

スの運行について考え方を聞きたい。 

    

◎ ７番 大足 光司 君 

   １ まちづくりの活性化対策について 

    ①大型店跡地について進捗状況等 

    ②駅付近市営駐車場の利用・サービス等 

    ③空き店舗を減らすための取り組みについて 

    ④公共交通対策について今後の取り組み等 

   ２ 高萩市の防災への取り組みについて 

    ①避難所の選定方法等について 

    ②災害時の情報発信について 

    ③防災行政無線の運用と今後について 

 

◎１２番 今川 敏宏 君 

   １ 高萩創生 健全なまちづくりについて 

   （１）市政において「健全」とはどういうことか 

     ①市民の暮らしの健全 

     ②市財政の健全 

     ③施策事業の健全 
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   （２）具体的健全策 

     ①生活保護自立支援プログラムの拡充 

     ②健康づくり、医療介護予防の科学的な推進 

     ③生ごみ処理を再生可能エネルギーに 

     ④草刈り除草、樹木剪定伐採の課題 

     ⑤学校給食の健全 

 

◎１０番 菊地 正芳 君 

   １ 投票環境の充実について 

    ①参院選の総括 

    ②共通投票所 

    ③移動期日前投票所 

   ２ ＤＶ・ストーカー行為等及び児童虐待の被害者保護について 

    ①被害者支援体制 

    ②ＤＶ対策基本計画への対応 

   ３ エアーストレッチャー購入費助成について 

    ①自主防災組織、市営住宅への配備 

 

◎１１番 吉川 道隆 君 

   １ 君田小中学校の廃校に伴う施設の活用について 

    ①意見交換での内容について 

    ②市の検討している活用案について 

    ③コミュニティー活性化について 

   ２ 市内巡回バス導入について 

    ①路線バスの状況は 

    ②巡回バスの検討状況は 

    ③市民の声の現状把握は 

    ④デマンドタクシーと巡回バスの経費の比較 

 


